
緒に『笑いと香り』をテーマにフランスを４カ所

周り、「あなたの香りを作ります」というその方

のイメージに合った匂い袋をお作りするデモンス

トレーションを行う。

令和３年11月３日『お香文化の日』にちなんで、

様々なお香作りが体験できる、お香フェスティバ

ルを開催。

令和４年は香席体験も実施。

お香のワークショップや普及活動を行いながら、

趣味のゴルフ、麻雀を楽しみ、現在に至る。

　例会報告

●第2428回例会　令和５年５月24日（水）晴
●５月は青少年奉仕月間
●ロータリーソング　手に手つないで

●出席報告　　会員　　　名中　　出席37名

　　　　　　　出席率55.22％

●ニコボックス
　「本日の卓話は安政元年創業長川仁三郎商店の田

中英次会長です。お香のお話、楽しみにしてい

ます。」　　　　　　田中和茂プログラム委員長

　「先週の家族例会を欠席して、すみませんでし

た。」　　　　　　　　　　　　　福田哲三会長

　　本日のニコボックス　　  2件 　    4000円

　　　累　　　　　計　　　140件　1,296,000円

　小栗正章幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・５月31日（水）　例会終了後、理事会を開催致

します。

※役員及び理事のご出席をお願い致します。

　・６月７日（水）　休会

　・６月14日（水）　あじさい夜間例会

時間：１8時～

場所：名古屋東急ホテルです。

※お昼の例会はございません

　・６月28日（水）　新旧理事会を開催致します。

◎今年度　17：00～　

◎新年度　17：30～　

◎懇親会　18：00～

場所はか茂免（かもめ）です。

※今年度・次年度の役員及び理事のご出席を

お願い致します。

　福田哲三会長挨拶

　先日、広島でＧ７サミットが開かれました。招

待国も多く、久々に日本が華やかな注目を集めた

感じでよかったと思います。今日はサミットにま

つわる個人的な思い出を紹介したいと思います。

今から35年前の1988年にトロントでＧ７サミット

が開催されました。レーガン、サッチャー、ミッ

テラン、コールなどの大物首脳が集まったサミッ

トです。現地の日本人会が一部関係者をお世話す

るということで、私もパシリ役を務めました。と

ころが会場近くで竹下首相を探してもなかなか見

つかりません。ところがよく見ると、ＳＰなど大

男たちの集団の中で小まめに動く足が見えまし

た。竹下首相でした。「あっ、竹下首相がいた！」

と皆で苦笑いしたことを思い出します。当時日本

はバブルの真っただ中で多くのメディアに追っか

けられていましたので竹下首相はいつもメディア

に追っかけられていましたが、小まめに動く足を

比喩して、「逃げ足の速い総理」とメディアが冗

談を飛ばしていたのが懐かしいです。

　また、田村一通産大臣のプレス発表でも面白い

ことがありました。会場いっぱいに大勢のメディ

アがいる中で、当時の田村大臣は用意された原稿

を読み上げていくのですが、ページをめくる時の

唾が多すぎてたまに２ページとばして原稿を読ん

じゃうんですね。メディアは同時通訳で聞いてい

たので、ページが飛ぶたびに「えっ！？」とざわ

めきが起こって可笑しかったです。何はともあれ

当時は「Japan as No.1」ということで日本への

注目度はすごかったです。

　トロント・サミットでは、東西問題よりも、当

時最大の関心事であった、先進国vs発展途上国と

いう南北問題が多く議論されました。いかに発展

途上国を支援していくかということです。当時、

日本もＯＤＡなどでばんばん中国を支援していま

した。言い換えれば、中国は眼中にない、という

状態でした。ところが今や中国抜きに世界経済や

安全保障は語れません。想像を超える大きな時代

の変化です。

　今回のサミットでは韓国の尹大統領も招待され

ていました。やはりお隣さんとは仲良くした方が

いいですね。一昨日、大阪の心斎橋に行きました

が、韓国からの若い旅行者で溢れかえっていまし

た。未来への期待が少しふくらんだ気持ちになり

ました。

　卓　話

お香について
株式会社　長川仁三郎商店

田中英次取締役会長

　法泉堂様には中村区のビルの建て替え時に介護

事業者をマッチングさせていただき、住宅型有料

老人ホームを弊社でお立ていただいた経緯があり

ます。

　今回は近藤社長のお師匠様にあたる方をご紹介

いただきました。

安政元年(1854年)創業　伝統の香りを後世に引き

継いでこられました

株式会社 長川仁三郎商店の

取締役会長　田中英次　様です

昭和29年大阪市生まれ

京都産業大学　外国語入学

昭和51年　長川仁三郎商店に入社

平成元年７代目代表取締役社長に就任。

令和２年取締役会長に就任。

昭和53年香港・シンガポールを初め、ベトナム・

インドネシア・インドとの取引を初め、

新しい香りの分野に向けた商品の開発・販売を始

める。

お香のスプレー「霧の香」　お香せっけん「パチョ

リ」　お香の入浴剤「薬香湯」等

平成22年友人である、上方落語の桂小春團治と一
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第2429回
ジャズ演奏
テナーサックス　小濱安浩様
ピアノ　Donny Schwekendiek様

5.31

定款により休会6.7

第2430回
あじさい夜間例会
１８：００～　名古屋東急ホテル

6.14

第2431回
新入会員自己紹介
　　　加藤久直君　山崎健而君

（和食と洋食が選べる例会となります）
6.21

第2432回 福田哲三会長挨拶6.28

例会 月日 今後の予定
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